

# Bethléem en Judée.

---

Joseph, descendant de David, étant originaire de Bethléem devait s'y faire recenser avec sa femme Marie, comme l'avait ordonné César Auguste. Quirinus gouvernait la Syrie en ce temps-là.

Marie, arrivée à terme de son enfantement, mis au monde son fils premier-né, comme l'Ange du Seigneur le lui avait annoncé. Une grotte seule pouvait l'accueillir, car pas de place pour eux à l'auberge.

Tout le monde en connaît la suite, c'était il y a plus de 2000 ans. Bethléem a évolué depuis ; sans aucun doute, sa démographie a considérablement augmentée. Les choses ont changées ; persistent pourtant une tradition tenace concernant le lieu exact de la naissance de Jésus.

Une Basilique fût élevée par l'Empereur Constantin Ier au IVème siècle, et restaurée par Justinien au VIème siècle, car elle fût incendiée lors de la révolte des Samaritains en l'an 529.

En l'état actuel, l'édifice n'a pas beaucoup changé depuis l'époque où Justinien la fit reconstruire en 565 ; seuls les Croisés y ont fait quelques réparations.

Une des particularités de la Basilique est son entrée ouest, appelé la **Porte de l'Humilité** en raison de sa taille qui oblige le visiteur à s'incliner pour pénétrer dans l'édifice.

La Grotte elle-même se trouve sous le chœur de l'église. Son emplacement marqué d'une étoile a été aménagé.

